

情報科学部 たびり

平成27年度 第1号 作新学院高等学校 情報科学部 平成27年5月1日

新1年生455名の皆さん ご入学おめでとうございます

商業システム科	1C(1クラス) 34名	○部長・副部長・学務主任 紹介
電気・電子システム科	1T(1クラス) 49名	部長 金田 利夫
自動車整備士養成科	1M(1クラス) 49名	副部長 青木 啓治
美術デザイン科	1D(1クラス) 31名	〃 高野 照三
ライフデザイン科	1L(2クラス) 58名	〃 亀井 隆
普通科総合選択コース	1F(6クラス) 234名	〃 木島 建二
		学務主任 織田 祐蔵(1年主任)
		塚原 和一郎(2年主任)
		鈴木 武雄(3年主任)
		中原 康喜

※情報科学部の生徒総数は1,388名です。皆さんの目標が達成されるよう教員一同努力してまいります。

情報科学部長挨拶



部長 金田 利夫

新年度がスタートし、早一か月が過ぎようとしています。新入生の皆さんは、ようやく高校生活に慣れてきた頃かと思います。また2・3年生は、新たな気持ちで今年度一年間、何をやってやろうかと決意し、充実した毎日を過ごしていることでしょう。

さて、情報科学部では皆さんに、『高校卒業後に学ぶための力』、『企業で働くうえで求められる力』としての**最低限の基礎学力**と身だしなみ・挨拶の励行・時間厳守といった**社会のルール**を身に付け、卒業させてあげたいと『学び直し』と『5S運動』に取り

組んでいます。皆さんには、どうか、その過程において、多くの人(親・兄弟・教師・友達など)との関わりを持つことを大切にしながら『本当の自分』『本気の自分』に挑戦してってください。

学業・成績はそれ自体が評価されるのではなく、それに組み込んだ姿勢や地道な努力、そしてそれに伴う自己成長が評価されることを忘れないでください。他の人と自分を比較するのではなく、頑張った自分と頑張らなかった自分を比較するのです。

人生で一度の高校時代。人に優しく笑顔で感謝することを忘れず、自分らしさを発揮して一日一日をしっかりと生きていきましょう。

☆☆☆年度の始まりに当たって☆☆☆

《商業システム科》 科長 長岡 正

新入生の皆さん。入学おめでとうございます。そして2年生の皆さん。新しいクラスでは順調にスタートできたか？私たち教員一同、充実した学校生活を送れるよう全力でサポートいたします。各自の目標をしっかりと定め、様々な資格取得に大いに励んでもらいたいと心より思っています。



《電気・電子システム科》 科長 岡部 明

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは、これからの3年間でさまざまな「電気の知識と技術」を身につけ、将来は社会に貢献できるような技術者を目指してほしいと心から期待しています。頑張ってください。電気・電子システム科教員一同、全力で応援させていただきます。

《自動車整備士養成科》 科長 木村 健二

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。そして在校生のみなさんも新学年がスタートしました。気持ちを新たに頑張してほしいと思います。3年間の高校生活では、国家資格である三級自動車整備士はもちろんのこと、その他数多くの資格を取得することを奨励しています。生徒と先生、そして保護者の皆様方と協力しながら、悔いの無いように精一杯頑張っていきましょう。

《美術デザイン科》 科長 中島 実

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。美術デザインの3年間は、クリエイティブ活動の毎日です。美術は生活を豊かに、デザインは生活を便利に、マンガ・アニメ・映像は、楽しさを多くの人へ届けます。皆さんは、その世界を新たに創り上げるクリエイターを目指します。先輩達を目標に日々の創造活動にチャレンジしましょう。

《ライフデザイン科》 科長 伊藤 クミ子

ライフデザイン科生217名(新入生58名)、元気に新学期のスタートを切ったことと思います。各学年の学習が、身に付くよう努力してください。今年度も幼稚園実習・老人ホーム慰問・テーブルマナー・農場体験・ライフデザイン科展など多くの行事を予定しています。友と一緒に作品を仕上げるのが「一生の宝物」となります。一緒に頑張っていきましょう！

《普通科総合選択コース》 科長 手塚 紀夫

普通科総合選択コースは、新入生234人を迎え3学年総数512人で新学期をスタートしました。私たちは新入生の皆さんのご入学を、心待ちにしていました。普通教科を基本としながら専門課程の科目を履修することにより、視野の拡大を図ります。教員一同団結して生徒の皆さんの目標実現のため指導をしていきますので保護者の皆様、どうかご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。